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　６月18日、錦小学校・錦中学校合同で、防災につい
て考える錦防災フォーラムを実施しました。
　災害やインターネットのトラブルから身を守る方法
の講演会の後、声かけ隊をはじめとする地域の人や、
北寺方交番の警察官に見守られながらの集団下校訓練
を行いました。
　今回の防災フォーラムをきっかけに、学校・家庭・地
域が一体となって地域の防災力を高める取り組みをさ
らに進めていきます。

　７月１日、もりぐち歴史館「旧中西家住宅」で、「たそ
がれジャズコンサート」が開催されました。
　武家屋敷で聴く本格ジャズに、観客はしばし日常を
忘れて酔いしれました。もり吉も登場し、観客を歓迎
しました。

錦中学校区防災フォーラムを開催！
ジャズにうっとり

　６月28日に市役所１階会議室で、青い地球とゴミ
を考える市民会議主催・一般財団法人環境事業協会共
催により「天気予報と地球温暖化」をテーマとして、大
阪管区気象台より２人の講師を迎え、開催されました。
　森岡会長は、「身近な天気予報のお話から防災気象情
報や地球温暖化が原因の異常気象など、日常生活の中
で私たちに何ができるのかを考える機会になれば」と
話されました。

　７月19日、大阪国際滝井高校女子フェンシング部
の皆さんが市役所を訪問し、７月31日より宮城県で
行われる平成29年度全国高等学校総合体育大会出場
を報告し、西端勝樹市長に大会への熱い思いや抱負を
述べました。
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　さんあい広場には、高齢者の
皆さんの元気いっぱいな姿があ
ります。語り合い、ふれ合い、
助け合い。さんあい＝3つの愛か
ら友だちの輪が大きく広がって

います。
　そんな「さんあい広場」
に行ってみませんか？
きっとすてきな出会いが
ありますよ。
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7月の咲いた（最多）
いいね！

アカウント moriguchi_smile
　守口市にあるさまざまなスマ
イル（景色、人、モノなどなど）を
ハッシュタグもりスマイル（#も
りスマイル）を付けて投稿して
ね。その中から、リポスト（シェ
ア）させていただくこともあり
ます。
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　７月３日、河北ブロック主任児童委員連絡会の研修
会が開催され、103人の委員が参加しました。
　研修会では「主任児童委員の子育て支援について」を
テーマに、大阪国際大学幼児保育学科の山内稔教授に
ご講演いただきました。
　この研修で学んだことを生かし、より一層精力的に
活動していきたい、と心を１つにしました。

主任児童委員の研修会
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